



令和2年度2年生学年だよ！



進化



8月25日、26日に校外PTA懇談会が行われました。全体会の後の学年別分科会では、「スマホの使用」、「やる気スイッチ」について意見交換しました。

「スマホの使用」に関しては、ご家庭でルールを決めて使用していると思いますが、学校からGoogle Classroomを使って課題を配信したり、小テストの提出を求めたり、また、英語の授業や課題に必要な「音声」をダウンロードして音読練習やリスニング練習をするように求めたりもしています。このようなこともあり、お子様が部屋に行くと、勉強のためにスマホを使っているのか、勉強以外の目的で使用しているのかわからないとのことでした。

そこで現在2年生がGoogle Classroomを使って取り組んでいる内容をお伝えします。

- ① 体調・体温・前日の学習時間等の調査（授業日に毎朝）
- ② 英語の小テスト(復習プリント)（平日毎日、16:00配信）
- ③ 古文単語の小テスト（毎週木曜日16:00配信）
- ④ 週課題一覧表（毎週水曜日16:00配信）
- ⑤ その他：アンケート調査、学年・各クラス・各教科からの連絡（不定期）

これらの取り組みの他、上記にもあるように、大学入学共通テストのリスニングを見据えて、教科書や問題集に付属した「音声」を使った学習を必ず行うように伝えています。最近にご家庭にCDを再生させる機器がないこともあり、無料で音声をダウンロードできる問題集等を活用しています。学習のためにスマホを利用する時間については個人差があると思いますので、もう一度ご家庭で相談し、使用ルールを決めていただきたいと思います。

最後に、「やる気スイッチ」に関してですが、スイッチを見つけるのが困難でなかなか押せない状況でした。スイッチはご家庭で発見されるかもしれないし、学校で発見されるかもしれません。すでにスイッチが入っている生徒もたくさんいますが、全員のスイッチを押すことができるように取り組んでいきますのでご協力をお願いします。

学年主任

《科目登録説明会、学年集会が行われました》

9月3日（木）、生徒向けの科目登録説明会が行われました。特に文系の生徒は、文1コース、文2コースのどちらに進むのか、改めてよく考えている様子が見られました。

また、9月8日（火）に学年集会が行われました。生活習慣や学習習慣の見直しについて、また、受験にかかる費用や大学入学共通テストについてなど進路指導の話もしました。実力テストも終わり、新学期が始まる節目として、引き続き頑張ってもらいたいと思います。



今後の日程

- 9月24日（木）後期生徒会役員選挙
- 9月29日（火）科目予備登録
- 10月 1日（木）～6日（火）2学期中間考査
- 10月14日（水）校内マラソン大会
- 10月16日（金）大学入試保護者説明会
- 10月31日（土）～11月 1日（日）総合学力テスト
（進研模試）

現2年生が中心の
生徒会です！

国数英だけでなく、
理社も加わります！

《学校祭が行われました》

8月28日(金)に文化祭、29日(土)に体育祭が行われました。

今年度はコロナ対策のため、校内のみの実施となりましたが、感染予防のために何をすべきかよく考え、最大限のものを形作ってくれました。この経験を、今後の学校生活にもぜひ活かしてほしいと思います。

～文化祭～

クラス企画	
21H	なんちゃって前田の屋台 (輪投げ、スーパーボールすくい)
22H	超至極祭 (水ヨーヨーすくい、射的)
23H	よねよねローラー (ジェットコースター)
24H	Photographer 成治 (映えスポット)
25H	クボ=メイロ・ナオコ (迷路)



～体育祭～



ご不明な点、相談したいこと等がございましたら、ご連絡ください。

羽咋高校 0767-22-1166